

11 de febrero de 2025

Integrantes de la Comisión de DT de ISEF

Integrantes de Comisión Directiva.

Por la presente me comunico para informar que no continuaré trabajando en la comisión, por tanto, renuncio como miembro de la Comisión.

Los motivos fundamentales tienen que ver con la asunción de nuevas responsabilidades en ISEF y la posibilidad de equilibrar el trabajo. Además se trata de un ámbito que integro hace bastante tiempo lo cual me inclina a dar un cierre a esta etapa.

Sin más, saluda atte.

Gonzalo Pérez Monkas

Prof. Adj. Depto EF, Tiempo Libre y Ocio.